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親子つり大会 

７月１０日（日）、緑が浜小学校区推進協と合同で｢親子つり大会｣を開催しました。天気にも恵まれて、  組の

親子が楽しく参加しました。それぞれが『最大賞』『最多賞』を目標に真剣に競い合いました。親子のふれあいを感

じられた一日となりました。 

当日の感想 

・毎回参加しています。あまり釣れないのですが、パパと一緒に.つりをするのは楽しいです。（５年生男の子） 

・我が家ではパパも子ども達も本当に楽しみにしているイベントです。日曜日というのもうれしいです。表彰式があった

り、参加賞があったり…子ども達も大満足です。つり好きのパパは「できれば数の釣れる秋に開催してくれるといいの

に…」と言っています。（２年生男の子と３年生男の子の母） 

・海藻が多く釣り糸が引っかかって大変でしたが、子どもや周りの方達と話したりとても楽しかったです。大会なので本

格的にやるのであれば時間ごとに釣る場所などを交換したりすればいいのかもしれないけれど、親子や周りの人とのふ

れあいということであればこの方法で十分なのでしょう。準備などありがとうございました。（４年生女の子の父） 

・今年で２回目です。海藻やゴミがすごく多くてお魚があまり釣れなかったけど一匹釣れてよかったです。来年はもっと

いっぱい釣りたいな。次の参加も楽しみです。（４年生女の子） 

・おじさんに教えてもらって糸を遠くに飛ばせたけど魚は釣れませんでした。釣れたのは海藻ばかり…（笑）でも楽しか

ったです。（４年生男の子） 

 

第２回子ども大会 「cosmos・宇宙への夢」   汐見台小学校区青少年育成推進協議会主催 

≪映画「はやぶさ ＨＡＹＡＢＵＳＡ ＢＡＣＫ ＴＯ ＴＨＥ ＥＡＲＴＨ」の上映≫ 

                    ＆ 

           ≪アクアマリンのミマスさんによる宇宙のお話≫ 

 

≪日時≫  11 月６日（日）14 時～１６時   

（開場：１３時半） 

≪会場≫  汐見台小学校 ランチルーム 

≪料金≫  無料 

≪持ち物≫ 上履きと下足を入れる袋をお持ちください。 

 

数々の困難を乗り越え地球に帰還した「はやぶさ」の冒険の旅の映画と 

ミマスさんのわくわくするような宇宙や星のお話をお楽しみください！  

 

 

  

 

  

 

 

 



 

   

                            汐見台推進協会長  小林延博 

 

2011年 8月 7日（日）汐見台小学校で、緑が浜小学校区と汐見台小学校区の学童を対象に 

みどりの子、なぎさの子夏祭り・子ども大会が、盛大に開催され、大勢の方が来場され、楽し 

い一日を過ごされました。 

汐見台小学校は、今年４月に開校したばかりで、このような行事は初めてなので、分からな 

いことも多く、戸惑うこともありましたが、地元各団体、学校、中学生ボランティアの協力で 

無事終了できました。ご協力いただいた皆様には、心より感謝いたします。 

子ども大会は、学校内の４つの会場で手作りうちわ、ストラップ、エコバック、プラバン作りが

行われ、子供たちが熱心に取り組んでいました。      

校庭では多数の模擬店が開店し、夏らしい冷やしうどん、冷やしきゅうり、かき氷をはじめ人 

気の焼き鳥、唐揚げなど多くの人が利用して盛況でした。 

今回のイベントで従来と大きく変わったのが、ゴミの処理方法で、従来は全てのごみを参加者 

に持ち帰ってもらっていました。今回は、来年から茅ヶ崎市全体で変わるゴミ収集法を取り入れ、

燃えるゴミ、プラスチック、ペットボトルを分別して会場で回収しました。中学生ボランティア 

の工夫で、プラスチック容器はきれいに洗ってから整理して回収することで、容量を半分以下にし、

そのまま資源として再利用することができました。 

今回の経験を今後の夏祭り・子ども大会に生かし、より良いものにしたいと思っております。 

≪子ども大会≫ 

  

    

みどりの子、なぎさの子夏祭り・子ども大会が開催されました。 

 

手作りうちわ・ストラップ・エコバック・プラパン作り

などすてきな作品ができて楽しかったね。 



≪模擬店≫  

                             

 

≪中学生ボランティア大活躍≫ 

          

        

焼そば・やきとり・かき氷 

冷やしきゅうり・冷やしうど

ん・からあげ・ポップコ－ン 

いろいろ食べ物があっておな

かいっぱいになったよ。 

当てくじ・ヨーヨーつりもすご

く楽しかった。 

また、来年も行きたいなあ。 



 私たちは汐見台小学校区の青少年指導員です 

【理事会】 青木恵子 

毎月１回開かれる理事会は、一言でいうと青少年指

導員の活動のまとめ役です。各部会の報告、各学区の

推進協の報告や情報交換の場なので、半年たち、私も

少しずつ活動がわかってきたところです。 

また市の有害図書回収や自然体験教室、交流事業の

お手伝いの窓口にもなっています。 

地道な努力が地域の子ども達を確実に支えている

ことを実感しています。すこしでもお手伝いできれば

と思っています。 

【青少年育成部会】 川野人美 

指導員になって半年、部会の活動もやっ

とわかってきました。育成部会ではポスタ

ー展示、ふれあいまつりの準備、バルーン

作りの練習をしました。11 月３日（木）

に開催される市民ふれあいまつりでは、バ

ルーンアートと青少年健全育成ポスター展

示で参加します。 

地域の方とも知り合いになれ、少しは地

域に貢献できたらと思います。 

 

 

【広報部会】 矢野智子 

指導員として早１年半が過ぎました。活動を通し

て、たくさんの方々とのふれあいの中で多くの貴重な

経験をさせていただきました。今後も子ども達のため

に精一杯お手伝いさせていただきたいと思っており

ます。 

広報部会では年２回『青少年だより』を発行してい

ます。私たち青少年指導員の活動をわかりやすくお伝

えしていければと思います。 

 

【育成のつどい実行委員会】 木村三奈子 

今年度から青少年指導員として地区の活動に参加させていただいて

おります。主に中学生の活動『つどい』を担当させていただいておりま

す。今年度も茅ヶ崎市民文化会館に於いて各学校ごとに揚げられたテー

マをもとに中学生による発表会が催されます。松浪中学校は『節電』を

テーマに、この夏の学校内での暑さ対策と成果を発表致します。 

地区の皆さまも中学生の活動の場をご覧になり、ご声援をお願い致しま

す。 

今後も子ども達に、より良い環境作りのお手伝いができたらと思って

おります。 

 

【研修・事業部会】 佐々木睦子 

こんにちは。研修部会を担当している佐々木です。地域の

方々にパネルシアター等の備品を貸し出す窓口です。 

子ども会・自治会の行事・クラスのお楽しみ会などで、みな

さんどんどん研修部会の備品をご利用ください。 

○指導員の研修 

指導員の研修を企画します。今年はアイスブレイキングの

研修会をしました。 

○茅ケ崎養護学校『きらめき祭(文化祭)』 

きらめき祭で、パネルシアターの公演やミュージックベル

の演奏を披露します。 

○備品の貸し出し・製作・修理 

パネルシアター・紙芝居・ミュージックベル・カードゲー

ム・お手玉/けんだま/ベーゴマ等のいろいろな備品を貸し

出しています。 

○青少年会館フェスタ 

今年はミュージックベルのワークショップを行いました。 

○子ども会ゲームセミナー 

子ども会の新役員さんのためのゲーム講習会。備品の説明

実演もします。 
 

★青少年のつどい <育成のつどい実行委員会> 

日時：平成２３年１２月１０日（土）１０時～１２時 

場所：茅ヶ崎市民文化会館大ホール 

市内１３校の中学生によ

る発表会です！ 

ぜひご来場ください！ 


